

LOS MAYORES CELEBRAN SAN MARCOS DEGUSTANDO ROSCÓN

Vva. de la Cañada, 27 de abril.- Con motivo de la festividad de San Marcos, este miércoles 25 de abril, la Asociación de Mayores, con la colaboración municipal, organiza mañana la Fiesta del Roscón. La cita, a la que están invitados socios y amigos, tendrá lugar en el Centro Cívico El Molino, donde los asistentes podrán degustar el tradicional roscón, un dulce tradicional elaborado con manteca, aceite, canela, masa de pan, azúcar, anís en grano, zumo de naranja, vino blanco y harina. Una vez finalice la merienda, comenzará el baile.

Fecha: sábado, 28 de abril

Hora: 18.00 horas

Lugar: Centro Cívico y Social El Molino (C/Molino, 2)